



Formation de femmes engagées en politique
© Coopération suisse au Bénin

Programme

Durée : 2020 – 2032

Budget : CHF 20'000'000
soit env. 13 milliards FCFA

Phase actuelle

Durée : 2022 – 2026

Budget : CHF 7'000'000
soit env. 4,2 milliards FCFA

Partenaires/Acteurs

Ministère des Affaires Sociales et de la Microfinance (MASM) / Institut National de la Femme / Centre Intégré de Prise en Charge / Organisations de la société civile.

Zone d'intervention

Couverture nationale

Citation

« Parmi les formations reçues, je retiens essentiellement celles sur le leadership féminin, la gestion des conflits, la prise de parole en public, la gestion d'une organisation paysanne, l'approche genre, et la gestion financière d'une activité génératrice de revenus ».

Marie-Reine Louise Adébissi AYLARA,
Présidente de l'Association Nationale des Femmes Agricultrices du BENIN (ANaF-Bénin).

Des femmes engagées et influentes dans les instances décisionnelles pour un développement inclusif et durable

Au Bénin, malgré une population composée de 52% de femmes et un cadre juridique relativement favorable à la promotion des droits des femmes et des filles, de fortes inégalités de genre demeurent.

Face aux défis actuels liés à la réalisation par les femmes de leurs droits, la Suisse amène un soutien en faveur du renforcement du leadership féminin dans les instances de prise de décisions. A cette fin, les capacités des femmes leaders politiques sont renforcées de manière à répondre aux exigences des partis politiques, principaux canaux d'accès aux fonctions politiques.

Le programme d'Appui à l'Égalité du Genre apporte par ailleurs un appui renforcé à la lutte contre les violences basées sur le genre (VBG) avec l'implication des collectivités locales. Un appui spécifique est notamment alloué aux Centres de Promotion Sociale (CPS), bras opérationnels du Ministère des Affaires Sociales et de la Microfinance (MASM) au niveau communautaire, mais également aux Centres Intégrés de Prise en Charge (CIPEC) du Ministère de la Santé.

Enfin, l'appui de la Suisse permet d'accompagner le MASM en charge de la coordination du genre et les organisations de la société civile actives dans le domaine à mener des actions pour la prise en compte des préoccupations d'équité et égalité de genre dans les politiques et l'application des textes juridiques. La Suisse les appuie également dans l'amélioration du contexte social pour le respect des droits et l'émancipation des femmes.